

Der Girls' Day 2023 bei den Mayrhofner Bergbahnen

MÄDELS ENTDECKEN DEN LEHRBERUF
SEILBAHNTECHNIKERIN



Fotos: Mayrhofner Bergbahnen

Was ist der Girls' Day?

„Der Girls' Day ist ein internationaler Aktionstag, der junge Frauen bei der Berufsorientierung unterstützt. Mädchen sollen ermutigt werden, Berufe kennenzulernen, in denen der Frauenanteil bisher noch gering ist. 16 Teilnehmerinnen aus verschiedenen Schulen Tirols haben diesen Schnuppertag bei den Mayrhofner Bergbahnen genutzt, um einen praktischen Einblick in die Arbeit als Seilbahntechnikerin zu erhalten.“, erklärt Anna Schneeberger, Organisationsentwicklerin bei den Mayrhofner Bergbahnen.

Welche Bereiche und Tätigkeiten konnten die Girls erleben?

„Wir haben das Tagesprogramm so gestaltet, dass die Mädchen möglichst viel Einblick erhalten und auch „ungewöhnliche“ praktische Elemente der Arbeit als Seilbahntechnikerin erleben. Neben einer Seilbahnführung durch die Bereiche, die sonst nur für MitarbeiterInnen zugänglich sind, konnten die Girls ein eigenes Werkstück aus Metall schneiden und schweißen. Uns war es wichtig, dass Unsicherheiten abgebaut und Erfolgserlebnisse gesammelt werden können, denn natürlich schaffen auch Mädchen diese Arbeitsschritte ganz leicht. Abschließend hat eine Fahrt mit dem Pistenbully noch für den Spaßfaktor gesorgt.“, erzählt

Tobias Dengg, Leiter der Lehrlingsausbildung bei den Mayrhofner Bergbahnen.

Gibt es schon Seilbahntechnikerinnen?

„Aktuell sind circa zehn Prozent der Lehrlinge weiblich - Tendenz steigend. Ich glaube, dass vor allem die Vielfältigkeit des Berufes Mädchen mit technischem Interesse besonders anspricht, weil es neben dem technischen Fokus auch um die Natur, Nachhaltigkeit und Dienstleistung geht. Hinzu kommt, dass keine körperliche Schwerstarbeit verrichtet werden muss und die Mädchen in der Ausbildung zu den besten in ihren Lehrgängen zählen.“, so Ing. Alois Innerhofer, Ausbildungsbeauftragter der Österreichischen Seilbahnwirtschaft.

Und was sagen die Teilnehmerinnen?

„Ich habe den Girls' Day bei den Mayrhofner Bergbahnen total lässig gefunden und man hat den Beruf des Seilbahntechnikers und alles was dahinter steckt einmal hautnah erleben dürfen. Wir haben richtig coole Sachen gesehen! Ich kann den Girls' Day nur weiterempfehlen und möchte auch gerne zu den Mayrhofner Bergbahnen zum Schnuppern kommen.“, so Anna Wechselberger, Schülerin der Mittelschule in Mayrhofen.